



Atelier : « Le numérique en famille, Accompagner à tous les âges »

Dans le cadre de la semaine sans écran, proposée par la Médiathèque de Pénestin, l'Udaf a organisé, le 12 avril, un atelier d'information et de sensibilisation au « Numérique en famille, accompagner à tous les âges ».

Cet atelier a été animé par le Conseiller numérique et la référente Parentalité de la Fédération départementale Familles Rurales, avec qui l'Udaf a passé une convention aux fins de démultiplier des propositions d'ateliers, tout particulièrement en milieu rural.

La soirée, préparée à partir des supports pédagogiques mis à disposition par l'Unaf, a permis de délivrer, dans une ambiance familiale et ludique, plusieurs messages-clés de prévention et d'accompagnement au numérique : réseaux sociaux, harcèlement, contenus inappropriés, écrans et sommeil...et de diffuser les fiches-conseils « le numérique en famille », suggérant ainsi aux parents...et grands-parents de « reprendre la main » sur les écrans !

Cette action a été labellisée « P@rent, parlons Numérique ».